



ゴールデンウィークの過ごし方について



学生生活

学生の皆さんへ

新型コロナウイルスの感染拡大に伴う3度目の緊急事態宣言が、4月25日に東京、大阪、京都、兵庫の4都府県に発令されました。

感染拡大の兆候がみられることから、広島県でも感染状況がステージⅡへ引き上げられています。

まもなくゴールデンウィークのまとまった休みに入りますが、こういう状況下ですので、

- 緊急事態措置等が実施されている地域との往来は最大限自粛してください。
- 帰省等でやむを得ず往来した場合は、帰広した際に広島県が実施する無料のPCR検査を必ず受けてください。(PCR検査については、大学から別途案内があります。)
- 特に、ゴールデンウィーク中に成人式に出席する学生は、家族やお世話になっている方々を守るため、成人となる自覚をもって以下のことを守ってください。

体調不良の場合は、参加を取り止めて医療機関を受診する。

参加前、できれば前日にPCR検査を受ける。

マスク着用、手洗い・手指消毒など基本的な感染防止対策を徹底する。

式典の前後、式典中は、会場における飲食及びマスクを外しての会話は控える。

会食等については、今回は延期するなど慎重に判断すること

新型コロナウイルスに「感染しない、させない、もちこまない」を全員で

意識して行動し、感染や蔓延を防ぎましょう。

自覚ある行動をくれぐれもよろしくお願いします。

